



En su 3º año de existencia, el CLIPE promocionará el Polígono Industrial

CUENCA. ALD. El 15 de mayo se cumplía el segundo aniversario del Centro Local de Innovación y Promoción Económica (CLIFE) por lo que el Ayuntamiento ofrecía un balance de la labor realizada en estos dos años por lo que el Alcalde la ciudad considera "una herramienta de la que el Ayuntamiento de Cuenca ha dispuesto en colaboración con la Junta de Comunidades para activar la creación de empleo desde las distintas modalidades en nuestra ciudad".

El Centro Local de Innovación y Promoción Económica es un servicio gratuito del Ayuntamiento de Cuenca que desarrolla entre sus funciones, la información y asesoramiento a los nuevos promotores sobre medidas y ayudas para la creación de empresas; asesora sobre todos los trámites y formas jurídicas de constitución, sobre los requisitos para la apertura y funcionamiento, así como cualquier otro aspecto necesario para la puesta en marcha, ampliación o modernización de una actividad empresarial.

Desde el primer día de su puesta en marcha, CLIFE ha atendido más de quinientas consultas en materia de información y asesoramiento sobre ayudas comunitarias, formación de empresas, subvenciones aplicables, modificación jurídica empresarial, realización de proyectos, planes de viabilidad, etc.

De todas las consultas realizadas, se han transformado en proyectos reales las 42 empresas constituidas, -las cuáles han creado cerca de 200 puestos de trabajo- y las 5 Iniciativas Locales de Empleo con alrededor de 80 puestos de trabajo creados.

El Centro Local de Innovación y Promoción Económica de Cuenca también ha mantenido otras actividades de promoción de la iniciativa empresarial, y de la actividad económica en el ámbito local con reuniones, conferencias, cooperaciones, iniciativas comunicativas...

Algunas de las actividades realizadas en este sentido fue el Curso para Jóvenes Emprendedores dirigido a universitarios que se hallan en el último año de carrera y que al cabo de unos meses se encontrarán en el mercado laboral. El objetivo del curso es, que todos aquellos que quieran



montar su propia empresa creen un proyecto mercantil una vez que hayan obtenido los conocimientos necesarios para crearla. El curso se celebró de febrero a mayo y, de los 5 proyectos presentados, 3 fueron los premiados: una iniciativa local para llevar a cabo la recuperación de zonas deportivas, la puesta en marcha de un periódico por alumnos de Organización y Administración de Empresas y una tercera empresa que se dedica a la organización de jornadas y congresos en la ciudad.

Jornadas sobre formas de agrupación y colaboración empresarial fue un curso dirigido al empresariado conquense, a través de llamamientos a la Cámara de Comercio y a la FAEC, promovido por el CLIFE, y organizado conjuntamente con la Universidad.

Jornadas de adaptación al euro dirigidas a comerciantes, empresarios e industriales. El objetivo de las Jornadas fueron de funcionamiento, adaptación y mentalización de los empresarios y comerciantes a la nueva moneda.

Curso de control de la calidad y mejora de la empresa tendrá lugar en el mes de mayo con el objetivo de optimizar la producción y mejorar sus servicios.

Polígono Industrial SEPES

El CLIFE ya venía realizando el inventario de suelo industrial o, incluso gestión de la comercialización del suelo industrial, pero en su tercer año de existencia, el CLIFE centrará su función en la

promoción del Polígono Industrial y el asesoramiento a todos aquellos que demuestren interés por instalarse en el mismo.

El Polígono está situado en la carretera de Motilla y tiene una superficie de 72,4 Has. de los que quedan 409.000 y 410.000 metros cuadrados divididos en 4 tipos de parcelas, según la información que facilitaba la concejal de Promoción Económica, María Ángeles García. Las parcelas más pequeñas son las "nido" con una superficie entre 200-500 metros cuadrados; las parcelas ligeras entre 500-1.500 metros cuadrados; las parcelas medias entre 1.000-3.000 metros cuadrados y la gran parcela o parcela general de 3.000 metros cuadrados en adelante.

Los objetivos del Polígono Industrial de Cuenca son la creación de suelo con potencial de desarrollo industrial que complementa las instalaciones existentes en su entorno, el establecimiento de áreas industriales de alta calidad para dinamizar la actividad económica del Término Municipal y de la Provincia y el aprovechamiento de las infraestructuras viarias de carácter nacional (N-320 y N-420) existentes como elemento de relación con otras áreas de actividad productiva.

El Ayuntamiento está preparando una serie de ayudas para hacer más atractiva la implantación en el Polígono Industrial que anunció compatibles con las procedentes de la Junta de Comunidades o el Ministerio de Trabajo a través de las Iniciativas Locales de Empleo.

lada, era quien informaba a los empresarios presentes en el acto de la situación actual de las obras en el Polígono Industrial. Dijo que el movimiento de tierras -primera fase- se estaba realizando en este momento quedando terminado para el mes de agosto. El proyecto de urbanización de la primera fase estaba realizado y sería expuesto al público a finales de mayo. Las obras anunciadas se comenzarían en septiembre. A lo que añadía que antes de esta fecha estaría en poder del Ayuntamiento el proyecto de urbanización de la segunda fase.

El tiempo de licitación de cada una de las fases estaría sobre los 6-9 meses, "dependiendo del tiempo que pueda cortar el contratista al realizar la licitación".

Y el precio del metro cuadrado de parcela del Polígono, según el Alcalde oscilaría entre las 9.000 y 10.000 pesetas, "un precio bastante alto" que dijo seguramente se abarataría con "el devenir de las cosas se viene demostrando que ese precio debe de ser muchísimo más bajos".

